

PERIODICO : EL CORREO

FECHA : JUNIO 27/68

TEMA : HOSPITAL PABLO TOBON URIBE

PAGINA : _____

133

El Hospital de La María comprará una parte del Pablo Tobón Uribe

Se halla lista una negociación mediante la cual el Sanatorio de la María de Medellín, comprará en parte el edificio destinado al hospital Pablo Tobón Uribe, que está siendo construido en la fracción de Robledo.

El secretario de educación, salud y bienestar social del

municipio de Medellín, Gustavo Adolfo Patiño, quien es miembro de la junta del Hospital Pablo Tobón Uribe, expresó que se llegó a un acuerdo sobre el particular entre las entidades, y que actualmente se elabora la respectiva minuta para firma del contrato.

Al efecto, se formará una

sociedad entre los dos hospitales. La María aportará una suma aproximada de cuatro millones quinientos mil pesos y utilizará dos de las plantas del edificio.

La María financiará el aporte mediante la venta de los predios en donde ha venido funcionando el sanatorio en el

barrio Caribe al Instituto de Crédito Territorial, sobre lo cual también hay acuerdo.

El valor de los terrenos — cuatro millones quinientos mil pesos— se entregarán a la junta del Hospital Pablo Tobón Uribe, el cual, a su vez, los invertirá en la terminación del edificio, parte del cual puede utilizarse en poco tiempo.